



Newsletter

Welcher Baum ist der richtige für meinen Garten?

Ein Baumkauf muss gut überlegt sein.

Es ist besser einen Baum ein Jahr später zu pflanzen als ein Leben lang den falschen Baum zu haben.

Darum ist es wichtig, sich beim Kauf eines Baumes genug Zeit zu nehmen und sich im Vorfeld gut zu informieren.

Während früher bestimmte Sorten als Hausbäume favorisiert wurden, gilt heute das Motto: Erlaubt ist beinahe alles, was gefällt. In früheren Zeiten stand zum Beispiel die Linde für Gastfreundschaft, während der Walnussbaum ein Symbol für Fruchtbarkeit war. Heute haben diese Symbole natürlich kaum mehr Bedeutung und man setzt mehr auf den praktischen Nutzen und die Optik des Hausbaums. Grundsätzlich sollte der Hausbaum sowohl zum Haus als auch zum Garten optimal passen.

Bevor Sie sich von einem Spezialisten beraten lassen sollten Sie sich über folgende Fragen im Klaren sein:

- Wo ist der idealste Standpunkt für mein Hausbaum?
- Wie viel Platz habe ich für einen Baum?
- Wie ist der Boden am künftigen Standort des neuen Baumes?
- Wie sind die Lichtverhältnisse dort?
- Welche Frostzone lebe ich?
- Welche Eigenschaften sollte Ihr Hausbaum haben?

Soll der Baum essbare Früchte oder Nüsse tragen, soll er als Schattenspender dienen oder soll er den Garten lediglich optisch aufhübschen?

Nach einer Erstberatung sollten Sie die Informationen sacken lassen um danach in Ruhe eine gute Wahl treffen.

Gerne unterstützen wir Sie in enger Zusammenarbeit mit dem [Gartencenter Zulauf](#) den richtigen Baum für Ihren Garten zu finden.

Freundliche Grüsse
Ihr Kreativ Garten Team

